

*éditions*

*diffusion*

*achat  
en ligne*

*nouveau*

*contact*



## **Ctésias, un médecin grec à la cour du Grand roi**

**Il fut aussi le spectateur** des conflits de la cour et, en suivant les déplacements d'une cour itinérante, il put découvrir les capitales et les monuments de l'empire achéménide — notamment Persépolis, Babylone, Suse, Ecbatane et le rocher de Behistoun — et assister à la bataille de Cunaxa, au cours de laquelle le roi de Perse Artaxerxès répondit à l'attaque de son frère cadet Cyrus-le-Jeune (401 avant J.-C.).

**Enfin, Ctésias recueillit des récits** et des traditions relatifs à l'histoire de la Perse et du monde indien et il en tira plusieurs ouvrages, dont les plus importants furent une histoire de la Perse et une description de l'Inde, écrits, après son départ de la cour, pour un public grec : ces récits comportaient une bonne part d'imaginaire et Ctésias cherchait visiblement à ébahir ses lecteurs.